

Mit grossem Bedauern haben wir Kenntnis genommen vom Hinschied von

Andreas Scheller

Er ist vergangenen Sonntag im 65. Lebensjahr nach schwerer Krankheit verstorben.

Andreas Scheller stand seit 36 Jahren als Gärtner im Dienst von Stadtgrün Winterthur. Überaus dankbar blicken wir zurück und erinnern uns an seine hilfsbereite Persönlichkeit, seinen Tatendrang, seine Lebensfreude und seine Kollegialität. Wir nehmen Abschied von unserem geschätzten Mitarbeiter, Team-Kollegen und Freund, den wir in bester Erinnerung behalten werden. Sein Tod hinterlässt eine grosse Lücke.

Seinen Angehörigen sprechen wir unser herzliches Beileid aus.

Departement Technische Betriebe
Stefan Fritschi, Stadtrat

Stadtgrün Winterthur
Geschäftsleitung und
Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter